

# DIARIO DE SAN SEBASTIAN

## PERIODICO DE NOTICIAS.

Precio de suscripción.—20 rs. trimestre adelantados.  
Las suscripciones comienzan el 1.<sup>o</sup> y 15 de cada mes.  
Administración, plaza de la Constitución 7.

Anuncios.—35 céntimos de r al espacio de líneas del  
cuadro 7.—Reclamos 70 céntimos.—Comunicados y re-  
clamos 75 céntimos de real línea.

SI: 3 Sábado. San Ildefonso  
y s. Paneracio obispos.

PIEAMAR.  
1.<sup>o</sup>— 1.24 madrug.  
2.<sup>o</sup>— 1.48 tarde

BAJAMAR.  
1.<sup>o</sup>— 7.36 mañana.  
2.<sup>o</sup>— 8. noche.

Sale el sol á las 5 y 39.  
Se pone á las 6 y 28.

### DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

#### SERVICIO PARTICULAR DEL DIARIO.

MADRID 1<sup>o</sup>, 11'50 noche.

SAN SEBASTIÁN 2, 7'8 mañ.

El Rey ha visitado Aranjuez.

Según partes oficiales la brigada Gamir ha batido á las facciones en Aleixas (Cataluña), haciéndoles hoy 230 prisioneros, entre ellos dos cabecillas, y causándoles grandes pérdidas.

Bolsa, 17'55.

MADRID 2, 1'30 tarde.

SAN SEBASTIÁN 2, 4'16 tarde.

Los Voluntarios de Morella han detenido tres jefes carlistas.

Por una circular del ministerio de la Guerra se dispone se exija el importe de redención á los padres ó curadores de los quintos prófugos.

Parece que Cabrera marchará á Londres á buscar á su familia.

(De la Agencia Americana.)

BOLSA DE MADRID DE AYER.

Cotización oficial.

3 por 100, 17'40 á 17'55.

Exterior, 20'00.

BOLSA DE PARÍS DEL 31.

Exterior, 23 1/2.

Interior, 18 5/8.

BOLSIV.—Exterior, 23 3/16. Interior, 18 3/4.

Dos mujeres han venido hoy á pie desde Irún á esta Ciudad, sin encontrar más fuerza armada en el trayecto que ocho ó diez car-

listas en Oyárzun, que no las han molestado en lo mas mínimo.

Dicen de Bayona que á pesar de la negativa de los periódicos carlistas es cierto y positivo que existe desacuerdo entre el Pretendiente y las Diputaciones á guerra de Navarra y las tres provincias.

Por el pronto, añaden, que la famosa Real Junta Gubernativa del Reino de Navarra, como se denomina pomposamente, ha abandonado Estella retirándose á San Estéban, cerca de la frontera francesa.

Por ahí se empieza.

Telégramas de Barcelona anuncian que ha sido fusilado por orden del Pretendiente el cabecilla Neu de Prades, porque quería someterse al Gobierno.

Villalain ha sido asimismo destituido y arrestado, sin duda por sospechoso.

Adelante con los faroles.

El martes salió de Santander el general Lema para tomar el mando de las divisiones Villegas y La Portilla, que se encuentran en los límites de Vizcaya con objeto de impedir todo movimiento de las facciones fuera del territorio vasco.

La expedición soñada por los carlistas creemos puede darse ya por fracasada.

El Pretendiente se había retirado á Durango.

A pesar de los anuncios de invasiones de los carlistas y de sus pomposos proyectos de conquista, las provincias de Asturias y Santander se hallan completamente libres de facciones.

Dánde ayer se encuentra en esta Ciudad el general Blanco.